



01

FNSI cumple 84 años más unida y más fuerte que nunca.

02

Presenta FNSI modernas y renovadas Capillas de Velación.

03

Ofrece Fonovavit mecanismos de apoyo a trabajadores ante pandemia.

04

FNSI suspende servicio de Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo.

05

Organiza FNSI torneo de fútbol en Johnson Controls Durango.

01. FNSI cumple 84 años más unida y más fuerte que nunca

Estimada comunidad FNSI: Asesores, delegadas y delegados, personal administrativo y sobre todo, queridos trabajadores y trabajadoras. A nombre del Comité Ejecutivo Nacional me congratulo en celebrar el 84 aniversario nuestra Institución.

Han sido 84 años de poner el corazón por delante para defender los derechos de las y los trabajadores afiliados y sus familias. Cada aniversario que tenemos el privilegio de festejar juntos debe seguir impulsando nuestra meta de ser la organización sindical más profesional de México. En estos más de ochenta años nos han distinguido la unión y la solidaridad, justamente los valores que necesitamos para hacer frente a un momento complejo como este.

De casi un siglo de historia hemos aprendido el valor de la prudencia, de pensar en el efecto que nuestras acciones tienen sobre nosotros y quienes nos rodean, es por ello que permanecemos unidos, porque tenemos el espíritu de una sola Federación y es el esfuerzo conjunto lo que nos engrandece. Trabajando en equipo y caminando hombro con hombro es como entendemos el avance.

Vayamos con la cabeza en alto y la certeza de que ahí estamos como hermanos y hermanas sindicalistas para apoyarnos entre nosotros y a nuestras comunidades en estas horas inciertas. Las y los trabajadores de Nuevo León y de México estaremos a la altura. Tengan por seguro que nuestra Federación hará hasta lo imposible por proteger cada fuente de trabajo, sortear estas dificultades y regresar pronto a la normalidad.

Sigamos demostrando el espíritu que nos distingue: la unión y justicia social. Unión para defender y representar a nuestros trabajadores. Justicia social para mejorar constantemente su bienestar y el de sus familias.

Nos veremos muy pronto de nuevo. Nuestro país y su fuerza de trabajo no van a bajar los brazos. Cuidemos juntos nuestra salud y salgamos adelante más unidos y más fuertes que nunca.

Lic. Jesús González Cárdenas
Secretario General de la FNSI

84
ANIVERSARIO
+ UNIDOS + FUERTES

02. Presenta FNSI modernas y renovadas Capillas de Velación



Con más de 30 años de experiencia brindando atención y trato digno a trabajadores y sus familias, las Capillas de Velación de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) presentan una nueva cara en fachadas e interiores de sus instalaciones ubicadas en el primer cuadro de la capital regiomontana. Luego de seis meses de arduo trabajo en albañilería y diseño arquitectónico, el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) de la FNSI, encabezado por su Secretario General Jesús González Cárdenas, se congratula en poner a disposición de sus agremiados un servicio a la vanguardia, enfocado en cubrir hasta el más mínimo detalle en esos momentos difíciles.

Su lobby, oratorio y cafetería fueron transformados con esmero para que sus instalaciones, ahora más cómodas, funcionales y competitivas, se conviertan en la mejor opción de servicios funerarios de la localidad.

La renovación de las Capillas de Velación FNSI también abarcó la capacitación de su personal, el cual se coloca como uno de los más preparados del segmento para atender a trabajadores y público en general.

Cabe recalcar que sus servicios integrales incluyen venta de urnas y ataúdes, traslados locales y foráneos en carroza, procesos avanzados de embalsamamiento, uso de crematorio, entre otros.

Para mayores informes en los servicios de previsión que ofrece la FNSI, pueden acudir a sus instalaciones en Galeana 641, casi esquina con Jerónimo Treviño, en el centro de Monterrey. O bien, marcar a los teléfonos 81.2141.0407 y 81.2317.6683.

03. Ofrece Infonavit mecanismos de apoyo a trabajadores ante pandemia



A partir del 15 de abril el Instituto implementará un conjunto de medidas que, por un lado, protegerá la solvencia financiera de las familias, y por otro, incentivará la actividad económica para coadyuvar en la preservación de los empleos y la supervivencia de las pequeñas y medianas empresas (PyMES), ante la pérdida de empleos, suspensión de labores y disminución de su ingreso provocados por la crisis sanitaria por la propagación del COVID-19.

El Infonavit dispondrá de hasta 7 mil 326 millones de pesos para aplicar de forma universal el seguro por desempleo, para cubrir los pagos de hasta tres meses de aquellos acreditados que pierdan su relación laboral. Se otorgarán diferimientos en el pago de la mensualidad hipotecaria, capital e intereses, con congelamiento de saldo, para cualquier acreditado que, debido a la coyuntura, vea afectada su continuidad laboral.

Para los trabajadores cuyas empresas se declaren en paro técnico, el Infonavit aplicará beneficios de al menos 25% del factor de pago con el que se calcula su mensualidad vía nómina y podrá aplicarse por un periodo no mayor a 12 meses, dependiendo de las condiciones del crédito. El Instituto agilizará los trámites de verificación de obra y firma de los créditos, lo que ayudará a la rápida generación de oferta de inmuebles y aminorar los efectos de la posible crisis económica.

Los beneficios darán inicio a partir del 15 de abril. La Federación Nacional de Sindicatos Independientes pone a disposición de sus agremiados la asesoría y gestión a través del departamento de Trámites y Servicios, en el teléfono: 814738-0050 y al correo: gestiondevivienda@fnsi.com.mx (con información de Infonavit).

04. FNSI suspende servicio de Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo

En atención a la situación extraordinaria de Emergencia Sanitaria por el COVID-19, emitido por el Consejo de Salubridad General del Gobierno de la República Mexicana, el Comité Ejecutivo Nacional de la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI) giró instrucciones para el cierre temporal de las instalaciones del Centro de Capacitación y Desarrollo Educativo (CCyDE); a partir de 02 de abril y hasta nuevo aviso.

Para cualquier duda o aclaración, ponemos a disposición de Asesores, Líderes Sindicales y Agremiados, atención través del personal del CCyDE en horario de Lunes a Viernes de 8:30 a 18:30 hrs.
Información y contacto:

Centro de Capacitación (Cursos, Talleres y Diplomados de Capacitación, CONOCER)

Lic. Silvia Ortega

Correo: silvia.ortega@fnsi.com.mx

Cel. 818161.20.67

Lic. María Elena Zarazúa

Correo: maria.zarazua@fnsi.com.mx

Desarrollo Educativo: (Preparatoria Abierta, Convenios con Instituciones Educativas, Inglés y Computación)

Lic. Julieta Martínez

Correo: julieta.martinez@fnsi.com.mx

Lic. Dominga Bautista

Correo: domi.bautista@fnsi.com.mx

Área Administrativa del CCyDE

(Gestión administrativa de pagos, elaboración y envío de recibos)

Lic. Magaly Camacho



05. Organiza FNSI torneo de futbol en Johnson Controls Durango

Durango.- Trabajadores afiliados al sindicato de Johnson Controls Durango, el cual está adherido a la Federación Nacional de Sindicatos Independientes (FNSI), participaron en su tradicional torneo de futbol que se lleva año tras año en la capital duranguense.

En esta ocasión, la Coordinación de Deportes de la FNSI reforzó la difusión y promoción del deporte en esa entidad, al ser invitada a colaborar en la realización y logística del evento empresarial que lleva más de 20 años de celebrarse con éxito para el beneficio de los trabajadores y sus familias.

Más de 150 agremiados formaron parte de uno de los últimos eventos deportivos celebrados previo a la pandemia por el virus Covid-19 que afecta a nuestro país y resto del mundo.

Las soberbias instalaciones de la unidad deportiva contigua al estadio de futbol Francisco Zarco, sirvieron de marco para albergar a 10 equipos que aprovecharon el evento para reforzar los lazos de amistad, lealtad y espíritu de competencia, valores de gran utilidad que coadyuvan en la consecución de objetivos a nivel personal y laboral.

Con un formato de eliminación directa, los equipos de Mixtos y Cajas accedieron a la gran final, donde los primeros salieron vencedores y campeones en esta edición, gracias a su trabajo en equipo y estilo de juego ordenado y balanceado para obtener el título.

Autoridades del sindicato de Johnson Controls premiaron a lo más sobresaliente del torneo, destacando la convivencia a través de la activación física para mejorar las relaciones interpersonales y el clima laboral de la compañía.



Síguenos en la página oficial de la FNSI:
FNSI México